



El Diario de Ginebra publica un despacho telegráfico concebido en los siguientes términos:

Londres, 14 de abril.

Todos los periódicos anuncian que desde hace algunos días el emperador Napoleón no está visible a causa de una indisposición, y algunos quieren ver en esta noticia una coincidencia con los rumores que han circulado en Londres de que Napoleón tenía intención de desembarcar de improviso en uno de los puertos del Oeste de Francia.

En Cunducan, Estado de Jalisco (Méjico), cayó un grande aerolito el 6 de febrero último, siguiendo inmediatamente despues en la villa un fuerte temblor de tierra, de movimiento trépido.

El gobierno de Versalles ha hecho levantar algunos metros de rails en los dos ferro-carriles que desde París conducen a aquella población para evitar que los insurrectos empleen en sus ataques los wagones blindados, que se construyeron cuando el sitio de los prusianos.

Es indudable, dice una carta de Versalles, que el Sr. Thiers trata de hacer presidente del Poder ejecutivo a los señores. El Sr. Thiers se ha comprometido a que debe cometer el error que cometió el Sr. Thiers al nombrar a M. de Falloux.

Segun el Volkzeitung de Berlin, el duque Carlos de Brunswick ha instituido su heredero universal al ex-príncipe imperial de Francia.

Dice una carta de Lyon de fecha 16: «Se anuncian desórdenes en diferentes ciudades. En estos últimos días ha habido algunas demostraciones rojas, aunque de escasa importancia en Burdeos, en Nantes y en Agen; en Valencia se trataba de impedir que salieran las tropas para Versalles; en Ruan se hubiera proclamado ya la Commune si los prusianos no ocupasen la ciudad y no ejercieran la mas activa vigilancia; en Dijon los prusianos han evitado tambien un alzamiento, y finalmente, aquí se tocó llamada anoche, pero solo se presentaron unos cincuenta hombres, y en un barrio tan solo hubo algunos momentos de alarma.»

El plan del gobierno de Versalles, segun escriben de Francia, es rendir París por hambre, para lo cual procurará completar el cerco e impedir la entrada de provisiones.

El dia 15, una patrulla de los guardias nacionales de la Commune de París se dirigió escoltando dos grandes carruajes al palacio de los Sres. Peraire, y sacaron y se llevaron todo el vino que habia en las bodegas.

La conferencia de Bruselas para la paz ha terminado ya todas las cuestiones relativas a la política, y se van a empezar las cuestiones financieras; para lo cual, y con objeto de ilustrar a los plenipotenciarios franceses, ha acudido a Bruselas el director general del comercio exterior en Francia, Sr. Ozenne.

El jefe de las tropas de la Commune, general Clauseret, ha ido a ver al representante anglo-americano en París, general Washburn, diciéndole que pro-

tegerá muy particularmente a sus compatriotas, añadiendo que acaso algun dia tenga el necesidad de la proteccion del Sr. Washburn.

La emigracion de los parisienses continúa en grande escala. Muchas familias salen estos dias llevando consigo los objetos de mas valor, y se dirigen a Nantes. En Orleans, Blois, Tours y otras ciudades, del centro de Francia abundan tambien los emigrantes de París.

Debe llegar de un momento a otro a Roma el conde Bernardo de Harcourt, nombrado embajador de Francia cerca del gobierno pontificio. El partido pontificio se propone enviarle millares de tarjetas de visita. El partido italiano está muy ofendido de esta eleccion, que considera como una provocacion, pues el conde es hijo del duque de Harcourt, embajador de la república francesa en Roma en 1848, el cual tuvo con el Papa las mas sollicitas consideraciones hasta el momento en que favoreció su evasión.

Anteayer se verificó en Nápoles la solemne inauguracion de la exposicion marítima internacional. Ha sido presidido este acto por el príncipe del Piemonte. Entre los buques de guerra que fondearon frente a la exposicion, estaba Fernando el Católico, dignamente invitado al efecto. Los artículos españoles están presentados con gusto y propiedad, revelando la actividad e inteligencia de la dignísima comision. Una vez mas España, tan egregiamente representada por la comision y marina, se halla a la altura que la corresponde.

Dice un periódico francés que M. Ch. Dollfus, gran industrial de Mulhouse, ha emigrado de aquella localidad a la cabeza de sus 6.000 obreros, llevando consigo el inmenso material de sus fabricas.

Al Mensajero del Gobierno, que se publica en San Petersburgo, le escriben de Odessa con fecha 14 del actual que el lunes, martes y miércoles, se habian cometido sangrientas tropelías contra los judios. La tropa tuvo que emplear las armas para restablecer el orden. Varias personas fueron heridas. Pasan de 1.000 los arrestos y muchas casas de judios han sido saqueadas.

En París se dice que hay una nota del gobierno de Prusia, segun la cual promete encargarse del restablecimiento del orden en París.

Con motivo de haber los delegados de la Commune estraido de un establecimiento de caridad llamado de Hermandad de los pobres 10.000 francos, publica la Liberté un enérgico artículo declarando a esos bandidos fuera de la ley. Los pobres mantenidos por el establecimiento de monjas han quedado entregados a los horrores del hambre.

S. D. M. de la parroquia de Santa Marina. Tambien se administrará a los impedidos de la de San Lorenzo a las ocho en punto. Estos actos, a que hemos sido invitados galantemente, se verificarán con solemnidad extraordinaria, como igualmente la anunciada procesion de la parroquia de San Andrés.

Partes.—Recibiamos de antiguo unos partes del cuerpo de orden público en que se nos comunicaban sus servicios, los que dábamos a conocer en beneficio de todos. Hace algun tiempo que esta buena costumbre ha caido en desuso, y nos alegráramos verla puesta nuevamente en práctica.

Mallo.—Brilla el sol: las aves alzan himnos de alabanza a Dios.—¡Benditos sean nuestros campos!—¡Bendita la luz del sol!

Magnifico!—Los toros de la primera corrida que tendrá lugar en la próxima feria de la Salud, pertenecen a la célebre ganadería del Sr. Duque de Veragua, no conocida en esta provincia, y creemos que en casi todas las de Andalucía.

Locomocion agreste.—Hoy, como viene sucediendo de algunos dias a esta parte, se preparan muchas familias a disfrutar las delicias de nuestra sierra. Las huertas y los devotos y apartados sitios de Scala-coeli y de Nuestra Señora de Linares son los mas frecuentados, si bien los lagares suelen tambien verse visitados en la presente estacion por los que abrumados por los sinsabores del mundo buscan en esos bellos campos y dilatados y limpios horizontes un descanso a sus almas o un lenitivo a sus penas.

Muy bien hecho.—El Ayuntamiento, atendiendo una peticion de nuestro digno Prelado, ha dispuesto que no haya colegios electorales en los templos. El de los Mártires irá a la Escuela de Párvulos de aquel barrio, y a otros locales adecuados los de San Sebastián y San Pedro de Alcántara.

Ejército marica.—Ayer hubo una gran batalla en el campo de la Verdad. Los combatientes, que algunos hacen subir a cuarenta, eran mugeres, de las que una salió herida por su adversaria con un cuchillo. El hospital y la cárcel fueron el albergue de herida y agresora. Cuentan que la gritería fué horrorosa.

Ya lo creo.—Salir por las mañanas—dirigirse al paseo—tomar leche de vacas—volverse a casa luego,—es la cosa mas grata—que se hace en este tiempo.

Seria mejor.—En todas las líneas férreas al llegar el tren a una estacion hay un encargado en vocear el nombre de la misma y los minutos que en ella ha de detenerse. ¿Por qué no hay esta buena práctica en la línea de Córdoba a Sevilla?

Condecoracion.—Ha sido agraciado con una cruz de caballero de Isabel la Católica, libre de gastos, nuestro laborioso amigo el joven D. Federico Hoppe y Gutierrez de los Rios. Le damos la enhorabuena.

Precluidos.—Hoy a las doce de la mañana se reúnen en el local que ocupa el casino de Cervantes los individuos de los clubs del Triunfo, de la Fraternidad y del de Pierrad para tratar de asuntos electorales.

Gaceta.

S. D. M.—Hoy a las siete de la mañana se administrará la comunión pasqual a los enfermos del hospital de Crónicos, saliendo con este objeto

Bueno y malo.—Nos hallamos en plena primavera, y primavera en infulas de verano: nada falta para que la ilusion sea completa: hay dias magníficos; calor violento; paseos de madrugan; paseos llenos de polvo; señores que acometen al transeunte; señoras sin cuidarse del prójimo a quien bautizan, y hay, en fin, otros muchos indicios que revelan la estacion presente.

Buen precio.—El caballo «Cristian» que han presentado a la venta en la feria de Sevilla los ganaderos de Jerez Sres. Guerrero, está apreciado por sus dueños en cien mil reales. Es un tipo hermoso que demuestra a donde puede llegar el caballo andaluz cuando a las ventajas de la estabulacion se agregan los demás cuidados introducidos en las dehesas.

La mar!—Leemos en un diario sevillano que en un túnel cerca de Vilches ha habido un choque de dos trenes, del que solo han resultado dos heridos.

Muy pronto los que las quintas que supriman tanto piden, pedirán por mas mortífero que nos supriman a Vilches.

Vá lejos.—Don Jesus Ferrer, Juez de primera instancia de Montoro, ha sido trasladado a Belmonte en Asturias.

Un miletto.—Presidió un alcalde una funcion de ópera y le preguntó al concejal que tenia mas cerca.—Como se dice, cuando cantan dos?—Duo.—¿Y tres?—Terceto.—¿Y cuatro?—Cuarteto. Pasados algunos momentos aparecen en escena 18 comparsas y empiezan a cantar todos. El alcalde cuenta y exclama con satisfaccion.—Que diez y ocheto tan agradable.

Aprovechamiento.—Don Ramon Lopez Cordón ha promovido expediente para aprovechar las aguas de la fuente llamada del Río, término de Cebra, para dar movimiento a un molino harinero que va a construir. Hasta el 20 de Mayo se admiten reclamaciones.

Cuenca.—La carbonífera y metalífera de Belmez y Espiel al Norte de Córdoba y a ocho leguas de la misma ocupa un espacio de unos 30 kilómetros de largo y 5 de ancho, 25 kilómetros cuadrados de superficie. Su actual aprovechamiento es por lo menos de mil millones de toneladas. Mezclados con la ulla se encuentran criaderos de plomo, cobre, níquel, antimonio y ricas galenas argentíferas, y sobre todo hierro carbonato Lithoide, Oligisto y Ematita de superior calidad.

Minas.—Se ha solicitado el registro de ochenta pertenencias de la mina de fosfato calizo titulada San Francisco, sita en la dehesa de la Aguja, término de Espiel.

A los parientes.—El juzgado de la Audiencia de Madrid llama por edictos a los que se crean con derecho a heredar a Lorenzo Millan, natural de Córdoba y que ha muerto en la isla de Cuba sin testar.

Ya las roban.—Junto al cortijo de Marquillos el alto, término de San Pedro, dos hombres altos descomulgados le robaron estos dias a un tal Cristobal Mora el caballo con varias prendas y hasta la cédula de vecindad.

pasos, y cuando comprendió que se aproximaba, dejó caer bruscamente la camiseta al fondo del cofre, donde se apresuró a cubrir con algunos pafuelos arrojados a la casualidad. Aunque aquella maniobra de mistress Jazeph admiró algo al doctor, este se guardó muy bien de dejarla ver que la habia notado. Mistress Norbury, despues de cinco años de prueba, garantía la probidad de su ama de llaves, y por otra parte, aquel pedazo de cinta no tenia absolutamente ningun valor. Era, pues, imposible sospechar en ella una intencion culpable; y sin embargo, M. Orridge no pudo menos de decirse esto al abandonar la habitacion: su actitud en el momento en que la habia sorprendido cerca de la maleta, era exactamente la de una persona que se dispone a cometer un robo. —Os ruego que no os preocupéis de esas bagatelas, dijo Rosa, notando despues de la partida del doctor los cuidados en que se ocupaba mistress

Frankland; y al mismo tiempo arrojó una pregunta que se relacionaba con las palabras que concluian de cambiar sobre Cornouailles. Encantada de ver que su nueva enfermera se familiarizaba al fin, hasta el punto de tomar ella la iniciativa, Rosa no se ocupó ya mas que de hablar de los recuerdos que guardaba de su pais natal; pero sin que pudiese darse cuenta de este fenómeno, el contacto de las manos de mistress Jazeph, de aquellas manos ligeras y acariciadoras, la turba hasta el punto de que durante algunos minutos le fué imposible reunir sus ideas, ni responder de otro modo que en los términos mas lacónicos. Aquellas manos vagaban con una especie de furtiva dulzura entre los bucles de su cabellera, y al mismo tiempo el palido y delgado rostro de la enfermera se aproximaba algunas veces al suyo un poco más de lo que parecia indispensable. Esto la hizo experimentar una vaga sensacion de

ne y refresque mi frente con un poco de agua de colonia. —Ya está cerrada, señora, dijo mistress Jazeph, que de pronto concibió de resolver su problema. Si queréis permitirlo me consideraré dichosa en ayudaros para hacer vuestros preparativos de la noche y no tendréis necesidad de llamar a vuestra doncella. Mistress Frankland aceptó el ofrecimiento, no sin decirse que aquella mujer era una oriunda de las más singulares. Mientras que mistress Jazeph perfumaba el agua destinada al peinado de la noche, el crepusculo avanzaba poco a poco el paisaje exterior y empezaba a ponerse oscuro el campo. —No valdria más encender una bujía? insinuó Rosa. —Creo que no, señora, contestó la enseguida mistress Jazeph... Veo perfectamente. —Mientras que así hablaba se puso a peinar los cabellos de mistress

Jazeph. Eso corresponde a mi doncella, quien por otra parte no tiene nada que hacer, y a quien vale la pena volver más perezosa de lo que es, la suplís así en sus trabajos. Veo que la habitacion está ya en un mejor orden. Venid aquí y descansad un poco. Debeis ser una mujer de muy buen corazon, para dar tantos malos ratos por personas a quienes no conocéis. El billete que me ha escrito el doctor esta mañana me ha hecho saber que vuestra ama ha estado en otro tiempo en buenas relaciones con mi pobre padre... Supongo que lo habrá conocido antes de nacer yo... Pero aunque esto sea, le estoy doblemente reconocida por ser tan buena para conmigo y por haberse acordado de mi padre. Pero a vos os son extraños todos estos sentimientos. Si habeis venido por pura bondad, por simple deseo de ser útil a los demás. Veamos, no os retireis así hacia la ventana. Venid y sentaos cerca de mi.



